

Les FARC-AP plaident pour la poursuite des négociations avec le gouvernement colombien



La Havane, 18 novembre (RHC-Telesur) Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) se sont prononcées pour la poursuite des négociations de paix avec le gouvernement colombien et ont qualifié d'unilatérale la décision du président Juan Manuel Santos, d'interrompre les dialogues de paix de La Havane.

Au cours d'une conférence de presse, à La Havane, le représentant des FARC-AP, Pastor Alape, a rappelé que le gouvernement colombien s'était engagé à ce que les événements en territoire colombien n'entraient pas le processus de paix.

Le porte-parole de la guérilla a assuré que les FARC-AP continueront à travailler à Cuba pour la poursuite des négociations.

Ces tractations auraient dû reprendre aujourd'hui, mais le chef d'État colombien a décidé de les interrompre suite à l'enlèvement d'un général de l'armée colombienne dans l'ouest de la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39539-les-farc-ap-plaident-pour-la-poursuite-des-negociations-avec-le-gouvernement-colombien>



Radio Habana Cuba